

2024-05-06

Ángel Ávila, Sebastián Ramírez y Juan Zavala evalúan a los presidenciables a días de las votaciones

Autor: Manuel López San Martín

Género: Nota Informativa

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/5/6/angel-avila-sebastian-ramirez-juan-zavala-evaluan-los-presidenciables-dias-de-las-votaciones-638030.html>

En entrevista para MVS Noticias con Manuel López San Martín, Ángel Ávila, representante de la coalición "Fuerza Y Corazón Por México"; Sebastián Ramírez, Presidente de Morena en la Ciudad de México y representante de la coalición "Sigamos Haciendo Historia"; y Juan Zavala Gutiérrez, secretario general de Movimiento Ciudadano, participaron en una Mesa de Análisis y Debate sobre la elección presidencial.

Para comenzar con la discusión, Ángel Ávila hizo mención de los buenos números que tiene la candidata Xóchitl Gálvez a menos de un mes de los comicios del próximo 2 de junio y condenó lo hecho por el presidente López Obrador en contra de María Amparo Casar.

"Empezamos bien la semana, nos ponen en empate. Vamos muy bien. Hoy Xóchitl presentó todo lo que tiene que ver con el esquema de salud, para que sí haya medicamentos, vamos a ganar varios estados", sentenció.

En respuesta, Sebastián Ramírez resaltó la increíble labor que ha hecho el mandatario con su conferencia mañanera, asegurando que ha hecho más por la transparencia que el INAI y el IFAI y como ejemplo puso el caso de María Amparo Casar a a quien acusó de haber hecho un fraude con Pemex, al exigir una pensión de 31 millones de pesos tras la muerte de su esposo.

"Ella le fue a pedir al procurador que mintieran en el acta de defunción de su difunto esposo que era trabajador de Pemex...El acta de defunción dice que murió por suicidio pero en Pemex se acredita el fallecimiento como una muerte accidental...", dijo. "Este organismo de Mexicanos contra la corrupción que son quienes coordinan la campaña del PAN son los que se han dedicado a calumniar a la 4T y lo que queda en evidencia es que no hay la menor congruencia", agregó.

Asimismo agregó que la candidata Claudia Sheinbaum tiene el 98% de probabilidad de ganar y pese a lo que dice la oposición el "pueblo está feliz con la 4T y afortunadamente la propaganda de la oposición no rinde frutos", sentenció.

En tanto, Juan Zavala prefirió omitir juicios de valor respecto a este tema y se enfocó en hablar del trabajo de Jorge Máynez, resaltando que es el único que puede hacer un cambio verdadero.

"Estamos creciendo a un paso muy acelerado, yo creo que para muy poca gente estos políticos representan la diferencia en el futuro", sentenció.

¿Qué candidato ha recorrido más el país en campaña?

En otro orden de ideas, Ángel Ávila hizo mención de la marcha que se está organizando en favor de Xóchitl Gálvez para el próximo 19 de mayo, asegurando que esta movilización será un reflejo de lo que los ciudadanos quieren que pase realmente con el país en las elecciones.

"Tienen derecho a participar en la política, la marcha está abierta, estos ciudadanos tienen derecho a cambiar el rumbo, tienen derecho a una mejor seguridad", expresó.

Por su parte, Sebastián Ramírez mencionó que Claudia Sheinbaum tiene más del 50% de intención del voto, mientras que Xóchitl Gálvez un 28% y Máynez un 12%.

"Dos tercios de la población está con la 4T... Claudia va en su tercera vuelta por el país, ya recorrimos todos los distritos electorales... Claudia ha entrado a la profundidad de los sentimientos de la gente", dijo.

En tanto Juan Zavala aseguró que el candidato de Movimiento Ciudadano lleva 15 estados recorridos pero han hecho una importante campaña en diversas universidades del país obteniendo buenos resultados.

En respuesta, Ángel Ávila acusó al candidato Máynez de hacer un contubernio con Morena para desprestigiar a su candidata, por lo que llamó a la ciudadanía a hacer un voto informado.

¿Quién ganará las próximas elecciones?

Para terminar, Ángel Ávila aseguró que Morena y sus aliados están muy preocupados por el despunte de Gálvez Ruíz y de Santiago Taboada en la Ciudad de México, por lo que no descarta llevarse los comicios el 2 de junio.

"Están muy preocupados, yo no dejo de ver los ataques de Mario Delgado contra Xóchitl Gálvez. Van a perder la Ciudad de México a pesar del crimen organizado, a pesar de la intervención del gobierno", concluyó.

Sebastián Ramírez se limitó a decir que "la transformación va a continuar, el amor siempre vence al odio, Claudia y Clara van a arrasarse".

Finalmente, Juan Zavala dijo: "Estamos muy contentos, optimistas, estamos viendo que la gente está contestando a esta candidatura. Estamos en segundo lugar y vamos a competir la presidencia de la República".